

Vom Kommen und Bleiben - EinWanderHaus Bremen

Ein Projekt von Quartier gGmbH in Kooperation mit der bremer shakespeare company, dem Übersee-Museum Bremen und dem Geschichtskontor im Kulturhaus Walle

Schirmherr des Projekts: Bürgermeister Jens Böhrnsen



gefördert durch die



Quartier gemeinnützige Gesellschaft mbH
An der Weide 50 28195 Bremen
Telefon: 0421 2223620
Email: presse@quartier-bremen.de
www.quartier-bremen.de

Seit 2005 realisiert Quartier gemeinsam mit DE LooPERS Tanztheater für Kinder und Jugendliche mit großem Erfolg Tanztheater Projektwochen an Bremer Schulen. Projekte dieser Art treffen den Nerv der Zeit. Waren es zunächst zwei engagierte Schulen, die daran teilnahmen, stieg die Zahl bereits im Folgejahr auf sieben und in den vergangenen Jahren auf jeweils neun Schulen. Highlight und Abschluss bilden die Präsentationen am Ende der Woche, bei denen die Jahrgänge die Produktionen zeigen, die sie innerhalb einiger Tage unter Anleitung von Choreographen, Musikern, Bühnenbildnern und Mediengestaltern erarbeitet haben.

(Hier noch rein, dass es in diesem Jahr nicht so viele Schulen sind, weil es ja jetzt noch die Kulturpartnerschaften und das Oral History Projekt gibt, alles für das EinWanderHaus)

In diesem Jahr stehen die Tanztheater Projektwochen ganz im Zeichen des EinWanderHaus. Urbanes Leben und Heimat als Lebensgefühl, das Fremde am Zuhause und das Zuhause in der Ferne werden tänzerisch ausgelotet.

Künstlerische Leitung: Wilfried van Poppel, DE LooPERS Tanztheater für Kinder und Jugendliche

Präsentationen - jeweils um 16.00 Uhr
Freitag, 13.8. in der Gesamtschule West,
Freitag, 20.8. in der Wilhelm-Olbers-Schule,
Freitag, 27.8. in der Wilhelm-Kaisen-Schule,
Freitag, 3.9. in der Integrierten Stadtteilschule Obervieland